
4 2 0 2 0 年 8 月 1 8 日 星期二时事·广告

一、我公司定于2020年8月26日10时至2020年
8月27日10时止(延时除外)在中拍网拍卖以下标

的：
1、茶叶包装、壁纸、墙胶、涂料、电池、玻

璃、热水袋、电子秤、空气净化器等一批物资；
二、标的物展示时间：2020年8月24日、25日

8时至17时止。展示地点：标的物保管地。
三、参加竞买的企业须有回收资质，于2020

年8月25日16时前缴纳保证金并在中拍网办理报名
手续。

拍 卖 详 情 请 浏 览 中 拍 网 : h t t p : / /
paimai.caa123 .org.cn。
四、咨询电话：0564-3331830

六安市加和拍卖有限公司

购 房 人 : 丁 瑞 秤 , 身 份 证 号 :
342401198511233610;李永琼,身份证号 :

520122198506062623,购买红达公园首府小
区 1 2幢 1506室，合同号270047 ,备案号 :
Y202006080007，现因无法贷款，申请撤
销网上合同备案，自公告之日起15个工作日
内无异议，将予以撤销。

六安市裕安区房产管理服务中心

拍卖公告公 告

(上接一版）金开区工委书记、管委会主
任郑武军说，2017年，我市开始布局氢能
和氢燃料电池产业，目前在金开区规划了
2平方公里作为氢燃料电池产业核心发展
区域，组建氢能研究院，开展绿色能源体
系规划和建设，组织开展对氢能等可再生
能源的前沿、共性和关键技术研究，有序
推进全省首个氢能产业基地建设，在全省
建成了首个万台级金属板燃料电池工厂，
并 在 全省建 成首座 加 氢 站 ， 日 加 注 量
400kg,可满足六安地区50-80台燃料电池
汽车加注。

应流航空制造产业园是金开区重点
打造的战略性新兴产业项目，产业园依
托航空材料制造，以航空动力为主线，
有人无人飞行器联动发展。金开区经贸
科技发展局副局长李和丙密切关注应流

项目产业布局、发展方向、上下游产业
链条发展动向等。他说：“应流航空制
造产业园项目是全市人民关注的焦点，
该项目于20 1 7年6月启动建设，截至目
前，整个项目土建工程共计完成约5个多
亿投资。”

近两年，金开区瞄准六(安)合(肥)同
城化、长三角一体化的发展方向，以建
设合六经济走廊六安新城为载体，以产
业培育为重点，在项目引进上，着力招
大引强、补链强链。2020年上半年，累
计签约项目 1 9个，其中工业项目 1 7个，
占比约90%；亿元以上项目 1 1个，占比约
58%；5亿元以上项目5个，占比约26%，
提前完成全年指标，是去年同期的五倍，
上半年协议引资27 . 84亿元，比去年同期
翻了一番。

科创企业大布局让发展渐入佳境

(上接一版）希望鄂豫皖三省继续加强省
际间协调合作，发挥好老区比较优势，不
断增强老区自我发展能力。他强调，要牢
牢把握推动大别山革命老区振兴发展的着
力点，围绕战略布局、红色旅游发展、重
大基础设施建设、生态环境保护、民生保
障投入等方面加大支持力度，汇聚各方合
力。要积极发挥人民政协优势，通过督办
调研，进一步推动相关提案办理落实，为
加快推动大别山革命老区高质量发展贡献
政协智慧力量。

张昌尔指出，习近平总书记高度重视
革命老区的振兴发展。全国政协先后两年
把住鄂豫皖三省全国政协委员聚焦大别山
革命老区的联名提案列为重点提案，充分

体现了对老区的高度重视和对老区人民的
深厚情感。建议“十四五”时期进一步加
大对大别山革命老区的支持力度，在政治
站位上要有新高度，在政策支持上要有升
级版，在三省联动上要有新境界，共同推
动大别山革命老区振兴发展。安徽将以此
次调研督办为契机，深入贯彻习近平总书
记重要讲话精神，按照中央及省委部署，
抢抓“十四五”发展重大机遇，在各方支
持下，做好“红、绿、特”融合发展大文
章，继续探索高质量跨越式发展新路子。
全国政协委员、提案委员会驻会副主任陈
因，全国政协委员王世元等和国家发展改
革委、文化和旅游部有关同志参加调研。

全国政协副主席邵鸿

来我市开展重点提案督办调研

新华社上海8月17日电（记者 陈爱
平）这个暑期，更多游客选择自驾形式前
往心仪的旅游休闲目的地。从相距居住地
几十公里车程的城市周边民宿，到数百甚
至数千公里外的旖旎自然风景，均不乏自
驾游客的身影。

上海市民姚女士不久前带着儿子自驾
前往青岛崂山风景区等地度假休闲。“学
校要求在开学前14天返回，出于保护儿子
健康以及让老师、同学安心的考虑，我们
尽可能少地前往人流较多的区域，自驾游
就是一种合适的方式。”

姚女士坦言，相较于乘坐飞机、高铁
等形式，长距离的自驾游辛苦一些，但自
由度、私密性更高，可以错峰安排行程。
另外，今年暑期山东等地的多家景区免费
开放，对亲子游客颇有吸引力。

中青旅遨游网的一项调查显示，比起
以往“先看价格，再看服务”，如今游客
更关注“是否提供防疫保障，能否有效落
实”。中国旅游研究院、携程旅游大数据

联合实验室此前发布报告称，疫情防控常
态化后有超过四成的受访者选择自驾出
行，比重高于乘坐高铁、普通客车和飞机
等方式。综合多家旅游企业或平台旅游订
单数据看，由于今年暑期人们最关注出游
安全性，适合自驾游、房车游的目的地成
为热门选择。

同程研究院首席研究员程超功介绍，
今年暑期出游主要以中短线为主，其中周
末周边游占比最大，以家庭为单位的私家
车自驾游需求旺盛，距离居住地约两小时
车程的目的地最受欢迎。长线自驾游热门
目的地则主要集中在内蒙古、青海、云
南、四川等地，业余自驾游爱好者和专业
自驾俱乐部为主要客群。

刚刚从黄山返沪的周女士采取了“高
铁+租车自驾”形式：自上海乘坐高铁抵
达黄山后，租车自驾前往酒店并在随后的
几天里前往黄山风景区等目的地游览。
“这样搭配既省力，又能尽可能多地自由
安排行程，体验很好。”她说。

不过，自驾游虽“热”，自驾游客还
需“冷静”。文化和旅游部此前已发布提
醒，暑期旅游做好个人防护，安全健康绿
色出游。自驾游时，做好车况检查，切勿
带故障上路，自觉遵守道路交通法规，杜
绝疲劳驾驶和酒后驾车，做到安全驾驶、
文明行车。

周女士也坦言，在疫情防控常态化阶
段，各地景区、博物馆严格实施限流和预
约制度，酒店、餐厅等场所也有相应的防
疫措施。因此，人们行前需做好细致的规
划，了解目的地及途经省市的具体防疫要
求，做好预约预订，用好“健康码”“通信大
数据行程卡”等，方能真正自在旅行。

随着自驾游升温，相关市场加快复工
复产。

携程集团介绍，租车业务是集团各大
旅游业务板块中复苏最快的业务线，目前
租车成交总额已超越去年同期。携程集团
租车事业部首席商务官彭廷说，平台上租
车用户最为活跃的城市往往也是热门的目

的地或者客源地城市。值得一提的是，越
来越多新用户、年轻人尝试租车自驾游：
今年携程租车用户中，65%为新用户；年
龄为24岁至40岁的用户占比达51%，24岁
以下占比12%。租车用户更青睐舒适型、
豪华型车型，以提升出游体验。

此前小众的房车旅游市场也迎来更大
发展机遇。今年7月举办的第十一届上海
国际房车露营博览会暨上海国际自驾游与
户外休闲用品展览会总展出面积、参展品
牌数量、首发新车数量等都创下新高。上
海多家旅行社抓住房车游市场新商机，推
出相关旅游产品，以期扩大复工复产。

业界认为，疫情对自驾游市场增长起
到催化作用。但实际上，近年来自驾游、
租车游等旅游细分市场已保持持续增长，
这主要源于人们收入水平提升、旅游经验
更加丰富。中国旅游研究院相关报告分
析，我国已有越来越多的居民更愿意以自
驾的方式和家人一起去欣赏近程的风景，
去体验日常生活的美好。

更 注 重 体 验 和 安 全

游客暑期自驾游升温

“有了这个场所，我们残疾人
可以在这里做康复训练了。”家住
北京市朝阳区亚运村街道的居民张
玉良作为带头人组建了一支残疾人
轮椅训练队，每周都到位于安慧里
小区的休闲娱乐区域葫芦岛广场进
行轮椅康复训练。

北京市朝阳区亚运村街道办事
处副主任孙咪咪介绍，街道内有1 . 7

万名60周岁以上老年人，占街道常
住人口的20%以上。同时，街道内
还居住了近900名残疾人士。安慧
里小区是建于20世纪90年代的老旧
小区，葫芦岛广场年久失修，原先
道路坑洼不平，有的地方老年人既
上不去又下不来，残疾人士的活动
空间十分有限。

如今，广场上安装了全新的坡
道和扶手，供老年人以及残疾人士
使用。广场上，不少老人在树下乘
凉聊天，小孩在一旁嬉戏玩耍。记
者看到，考虑到场地的积水问题，
广场道路采用防滑透水的沥青材
质，活动空间的入口也消除了高度
差，方便轮椅通行。

张玉良告诉记者，虽然他本人
不住在安慧里小区，但听说这里修
建了具有无障碍设施的广场后，就
经常带着队员们在葫芦岛广场上训
练。“这边空间大，还有标准坡
道、分层扶手，对残疾人十分友
好。”他说。

2019年 1 1月，《北京市进一步
促进无障碍环境建设2019—2021年
行动方案》印发，这是北京市首次开展全市范围内无障碍环境
专项提升行动。行动方案明确了17个方面的重点整治任务，盲
道、人行道、地面交通、政务服务窗口、居住社区等均被列
入。今年将对前期发现的问题进行整改，补齐设施短板，实现
应改尽改。

记者在北京市东城区前门草厂四条胡同看到，胡同狭窄曲
折，平均宽度从1 . 5米至4 . 5米不等。但与过去相比，胡同内新
增了无障碍卫生间，居民公共活动场所“小院议事厅”以及胡
同内的酒店、养老服务驿站也都建设了坡道。

前门街道办事处主任余海民介绍，前门草厂地区大约有900

户共约2300位居民，其中持证残疾人400多人，老年居民也比
较多。“无障碍专项行动开始后，我们街道工作人员挨家挨户
征求居民需求，决定对有轮椅出行需求的居民‘一户一方案’
修建坡道。若家门口空间有限，无法安装坡道，我们就选择安
装扶手。”他说。

北京市东城区残联调研员汪凯燕表示，加装无障碍服务呼
叫器、配备折叠坡道、设立无障碍卫生间，这些无障碍设施使
胡同居民生活更加便利。

北京市无障碍专班办公室有关负责人表示，根据前期摸排
数据，北京共发现超过1 . 3万个无障碍设施闲置、占用问题。无
障碍专项提升行动启动以来，全市共整改近2 . 5万处无障碍设
施，今年将基本完成无障碍环境整治任务。2021年，北京市将
在解决无障碍设施和服务“有”的基础上，实现“好”的提
升，建设更加宜居的无障碍环境。（新华社北京8月17日电）
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